
Wahl der Fakultätsv
Dies sind die Leute, die in den nächsten zwei Jahren die Studierenden der Tech
nisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät vertreten werden. Wer die nächsten Sei
ten durchblättert (hoffentlich viele:-), wird einige von ihnen als Kandidaten für
die Studienrichtungsvertretungen wiederfinden.

Die Liste NaWi ist die einzige, die für die Fakultätsvertretung der NaWi kandidiert. Dieser Umstand resultiert
nicht aus mangelndem Demokratieverständnis, sondern daraus, dass wir den Fraktionshickhack und -wahlkampf
aus dieser Ebene der Studierendenvertretung heraushalten möchten. Die Liste NaWi besteht seit jeher aus vielen
engagierten Leuten aus den verschiedenen Studienrichtungsvertretungen, die sich auch aufFakultätsebene um die
Angelegenheiten der Studierenden kümmern wollen.
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Ich bin Telematikstudent im 8. Semester und seit 2 Jahren bei der
Fakultätsvertretung. Für mich zählen an der Mitarbeit in der
Studierendenvertretung die Mitgestaltung am Studium und an den
Studienbedingungen, sowie die Weitergabe von Information an die Studierenden.
Um dies zu erreichen müssen Studierende in jeder Entscheidungsebene ein
Mitspracherecht haben, also auch in der Fakultät.

Ich studiere im 6. Semester und bin derzeit Mitglied des Fakultätskollegiums,
Mitarbeiter in der Studienrichtungsvertretung Technische Chemie sowie
Studierendenvertreter in drei Institutskonferenzen. Da in den nächsten zwei Jahren
das neue Universitätsge etz umgesetzt wird, bin ich der Meinung, dass eine aktive
Studierendenvertretung wichtig ist, um für uns das Bestmögliche daraus zu machen.
Also, es wartet viel Arbeit auf uns!

Da ich chon seit mittlerweile 2 Jahren aktiv bei der Studienrichtungsvertretung
Mathematik tätig bin und mich unter anderem für unsere Interessen bei den neuen
Bakkalaureat- und Masterstudienplänen einsetze, würde ich gerne meine Arbeit
fortsetzen damit wir wieder einen Studienplan bekommen, der es wert ist, Tech.
Mathematik zu tudieren.

atürlich werde ich mich auch in Zukunft um eure Anliegen kümmern.

Ich studiere jetzt das 8. emester Tecbn. Physik und engagierte mich in den letzten
beiden Jahren in der Studienrichtungvertretung Physik sowie in der
FakuJtätsvertretung.
Im Winter geh ich die meiste Zeit meiner großen Leidenschaft, dem Schifahren ,

chilehrern und nowboardfahren nach. Des weiteren bin ich auf fast jedem TU
Fest entweder hinter oder vor der Bar zu finden.
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Liste NaWi
Ich bin 23 Jahre alt und habe nach einiger Zeit Telematik Studium mich im Oktober
dazu entschlossen aufSoftwareentwicklung und Wissensmanagement umzusteigen.
Ich habe kurz in der Basisgruppe Telematik mitgearbeitet, bin aber dann während
meines Zivildienst in der Universitätsvertretung aktiv geworden. Dort bin ich auch
seit der letzten Wahl 2. stellvertretender Vorsitzender.

Hallo, ich heiße Susanne Vanovsek und studiere im 6.Semester Darstellende
Geometrie und Mathematik Lehramt. Seit einem Jahr bin ich Mitglied der
Institutskonferenz und der Studienkommission unseres Institutes rur Geometrie
und würde euch in Zukunft gerne in der Fakultätsvertretung zur Verrugung stehen.
Inoffizieller Text: WER WÄHLT MICH? Bin stubenrein, geimpft und entwurmt.
Vielleicht fmdet sich ein nettes Plätzchen in der Studien- und Fakutätsvertretung
fiirmich.

Servus an Alle! Ich studiere technische Physik im 6. Semester. Bis
jetzt hab ich vor allem Studienrichtungsvertretung gemacht, diese Jahr
tret ich auch bei der Nawi an. Dass heisst ich werde noch mehr Zeit
aufder OH verbringen und immer weniger fuers Studium tun, nur um euch
zu vertreten. (-; Aber ich kann das nur weiterempfehlen, sehr
interessante Arbeit und wirklich nette Leute.

Ich gehöre der Studienrichtung Telematik an und bin zur Zeit im Fakultätskollegium
aktiv. FUr mich ist es wichtig, dass die Meinung der Studierenden vertreten wird
und ich auch aktiv an Veränderungen mitarbeiten kann. Diese Möglichkeit sollte
nicht nur in der Studienrichtungsvertretung genUtzt werden, sondern auch innerhalb
der Fakultät. Gib uns diese Möglichkeit und wähle!!

Ich studiere Technische Chemie im 6. Semester und arbeite seit zwei Jahren
in der StRV Chemie mit, seit kurzem außerdem auch in der
Fakultätsvertretung. Zusätzlich beschäftige ich mich mit der Umsetzung
des neuen Universitätsgesetzes im Sinne der Studierenden an der TU Graz.
Mein wichtigstes Anliegen dabei ist die Schaffung guter
Studienbedingungen an unserer Universität.

Weiters kandidieren auf der Liste NaWi:
Bemhard Filipic (Telematik)
Veronika Proschek (techn. Physik)
Alexander Schwaigkofler (techn. Mathematik)
Patrick Strasser (Telematik)
Alexander Thalhammer (Softwareentwicklung & Wissenrnanagement)
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